

Orgullosa de ser peruana

Un 28 de julio fuimos liberados de
las manos de los españoles que
nos tenían encerrados

Hoy digo gracias a aquellos peruanos fieles
Hoy digo gracias por ayudarnos a ser independientes
Hoy digo gracias porque ahora somos verdaderos hermanos
Hoy digo gracias porque en los problemas nos apoyamos

Hoy gritamos con fuerza el himno nacional
Y así llegaremos hasta el infinito y el más allá
Me siento orgullosa de mi país por ser inigual
Tan único y especial diferente a los demás

Autora: ACUÑA SUAREZ, Flavia Alejandra
1er puesto – categoría B
6to grado C

